

# Intervention de Jean Pierre Le Mat,

## 30 novembre 2013 à Carhaix

Nous sommes les Indignés du bout du monde.

Mais nous ne sommes pas que cela...

Il y a ici des entrepreneurs qui innovent en dehors des cadres ;

Il y a ici des commerçants et des artisans qui animent leurs villes ou leurs villages ;

Il y a ici des ouvriers et des paysans qui conservent leur conscience professionnelle, même si on ne leur demande plus que d'être conformes à la législation ;

Il y a ici des gens qui n'imaginent pas que, pour travailler comme bénévole dans une association, il faudra bientôt être déclaré à l'URSSAF ;

Il y a ici des bretonnants qui veulent vivre dans un pays multilingue ;

Il y a ici des Nantais qui ne veulent pas être coupés de leurs racines historiques ;

Il y a ici tout un peuple qui ne veut pas vivre sous tutelle ;

Il y a ici des Bretons qui veulent vivre, décider et travailler au pays.

Je suis fier d'être avec vous. Je suis fier d'être un bonnet rouge.

Remplissez les cahiers de doléances ! Mettez-y vos revendications et vos espoirs. Ils seront la preuve que le désir et l'intelligence de tout un peuple sont bien supérieurs, bien plus élevés que les calculs des bureaucrates, fussent-ils bardés de diplômes.

Notre volonté et notre intelligence collective sont les leviers qui permettront de remettre la Bretagne debout.

Ensemble disons-le haut et fort « *Je suis fier d'être un Bonnet Rouge* » !